

Gestern Startschuss für Bau der Friesenbrücke

WEENER/LNI – Lange mussten Anwohner und Reisende an der Ems im Landkreis Leer warten, nun soll es mit dem Bau der neuen Friesenbrücke endlich losgehen: Gestern Mittag haben Niedersachsens Verkehrsminister Bernd Althusmann (CDU), Bahninfrastrukturvorstand Ronald Pofalla und der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesverkehrsministerium, Enak Ferlemann (CDU) mit einem symbolischen Spatenstich das Startsignal für den Bau der neuen Eisenbahnbrücke gegeben.

Bis 2024 soll bei Weener die größte Eisenbahn-Hub-Drehbrücke Europas entstehen. Der Neubau der Brücke ist notwendig, da ein Frachter vor mehr als fünf Jahren die Brücke gerammt und dabei weitgehend zerstört hatte. Der symbolische Startschuss für den Bau war bereits vergangenen Freitag geplant. Die Bahn hatte die Veranstaltung jedoch wegen der Hochwasserrlage im Westen Deutschlands kurzfristig um eine Woche verschoben.